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未来に繋げる“種”を撒く
平木　今年の大学祭は、３年ぶりに一般のお客様も入れ
て大々的に開催できたのが嬉しかったですね。たくさんの方
にご来場いただき、いつも以上にキャンパスが活気に満ち
ていました。
村西　大学祭は福井工業大学を知っていただく絶好の
機会。コンテンツを決める段階から、幅広い年代の方々に足を
運んでいただくにはどういう内容が良いかと検討を重ねました。
平木　久しぶりの大掛かりなイベントで、「後輩達に“うちの
大学祭にはこんな企画があって、こういう手順で準備を
進めるんだよ”と伝えておかないと！」という気持ちが強かっ
たので、その役目は果たせたかなと思っています。
尾上　おかげで、総務は他部門がスムーズに準備を進め
られるよう段取りを組むのが主な仕事だというのは理解でき
たんですが、夏休み明けにはスケジュールに遅れが出てし
まって…。本番に間に合わないんじゃないかと、一時は本当
に焦りました。
平木　改めて作業内容を見直し、細分化したり省けるもの
は省いたり。随時状況を確認しながら、夜中まで各部門の
仕事の手伝いに入ったりして何とか間に合いました。
村西　僕は僕で、会計として予算のやりくりで頭がいっぱい
でした。見通しが立つまでは気苦労が絶えませんでしたが、

資金繰りが改善した時は本当に胸を
撫でおろしました。
尾上　当日は、戦隊ショーやトークショー
の想像以上の盛り上がりに、「この
子達が進学を考える時に、この大学を
思い出してくれたら嬉しいな」と明るい
気持ちになりました。
村西　大学や大学でやっていることが
面白く幅広い世代に知ってもらえたなら、
僕らも頑張った甲斐がありますね。

60回目の記念祭に向けて
村西　当日は大盛況の裏で、申請数

以上の調理家電を使うなど事前の約束が守られない事例も
見受けられたので、来年からは文書での周知を徹底するな
どの課題も確認できました。
尾上　来年は60回目の節目なので、例えば別会場を借り
て更に内容盛りだくさんにするなど、記念になるような大学
祭にしたいと話しています。大変ですが１年かけて計画を
練ります。
平木　僕は学友会活動の総括として、最後の挨拶を無事
終えて一安心しました。来年も無事成功しますように！
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学友会総務の3人が見た
大学祭の裏側の景色

University Festival

平木 航太さん

学友会 会長

建築土木工学科 ４年

村西 晃徳さん

学友会 会計

電気電子工学科 ２年

尾上 日伽琉さん

学友会 副会長

原子力技術応用工学科 ２年



私は陸上競技の選手経験を生
かしてトレーナーとして働きたい
と思い、「トレーニング指導者
（JATI-ATI）」を取得しました。
資格取得に必要な講習は大学
で授業として受けられるので、独

学では理解が難しい内容も授業後すぐ質問できます。納得
できるまで快く教えてくださった先生方のおかげで、スムーズ
に合格できました。他の授業でも丁寧に教えていただけるの
で、在学中にも安心して資格取得に挑戦できます。

福井工業大学では在学中に各学科で取得できる資格を紹介し、それぞれの資格取得のための支援を
しています。授業内容を理解することで合格に結びつく資格・試験も多いため、授業内容の充実と共に、
学内講師による力強いサポートにより、スキルアップを目指せます。

福井工業大学 入学センター 入試広報課
〒910-8505 福井県福井市学園3丁目6番1号 0120-291-780 福井工業大学

なりたい自分になるために
FUTの資格取得サポート

OPEN CAMPUS 2022

11/23WED
次
回

2022年度は５月から７回にわたってオープンキャンパスを
開催し、たくさんの皆さまにお越しいただきました。
最終回は11/23（水・祝）に開催いたします。
事前予約の上、ご来場をお待ちしています。 女子向け

イベント

事前予約制
事前予約制となっております
詳しくはQRコードから
ご確認ください

全体説明会／保護者向け説明会／入試説明会／学科体験／キャンパスツアー／
学生生活（奨学金、寮・下宿）・入試相談コーナー／つどえ！ 未来のふくいテクガールたち！

実施プログラム
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詳しくはコチラ！
各学科のアドバイスも
掲載しています

小山 賀穂さん

スポーツ健康科学科 ４年

私が取得を目指す資格は「第一
種電気工事士」。電気電子工
学科では資格取得を目指すため
の環境が整っていて、配線を
扱う力加減や時間配分などを
事前に予習することができます。

そのため前向きに勉強に取り組みやすく、電気系の資格です
が普通科高校出身者も実力を発揮して合格しています。
他にも電気主任技術者や高等学校教諭一種（工業）など、
将来活躍できる分野を意欲的に広げられるのが魅力です。

石本 誠葵さん

電気電子工学科 ４年

Volleyball

Qualification Support

2022年10月1日、福井工業大学スポーツ健康科学部教授と金井学園バレー
ボール部総監督に就任しました。日本代表選手として数多くの国際試合に挑んだ
経験や、監督として後進を育成する中で培ってきたものを、今後の教育・指導
に活かしたいと思っています。人間として大きく成長する期間にある大学生を
間近で見られるのはとても楽しみです。様 な々分野で研究を積み重ねてこられた
先生方のサポートを受けながら、熱意を持って学生に向き合っていきます。
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中垣内 祐一氏

スポーツ健康科学部 教授
金井学園バレーボール部 総監督

世界での経験を活かし大学教員・
総監督として次世代を担う人材を育成

夢に向かう学生を
しっかり支えてくれる

在学中の挑戦で
選択肢が広がる


